

SALUDO AL TRIBUNAL PERMANENTE DE LOS PUEBLOS CONTRA LA GUERRA

Estimadas y estimados compañeros:

Desde Chile queremos saludar la iniciativa del TRIBUNAL PERMANENTE DE LOS PUEBLOS CONTRA LA GUERRA IMPERIALISTA Y LA OTAN. Hoy mas que nunca debemos redoblar esfuerzos para decir NO A LA GUERRA que sólo causa miseria y muerte a nuestros pueblos.

El mundo, esta en peligro por la avaricia y el egoismo del gobierno de EEUU y los gobiernos complices de la OTAN. Y en el mundo estan nuestras familias, nuestros hijos, los bienes comunes que son de la humanidad y por eso estamos aquí luchando. Nuestra lucha es por la paz, por la soberania y la dignidad. Por un mundo multipolar en que todos valgamos lo mismo, sin imperialistas.

En nuestra Patria Grande, ni en la guerra fría paso, hoy tenemos mas de 70 bases de EEUU por toda America Latina y de Inglaterra en Las Islas Malvinas que fue usurpada al pueblo Argentino. Cada año miles de soldados son entrenados en la Escuela de las Americas y en ILEAS de EEUU para reprimir las justas demandas de los olvidados, de nuestros pueblos.

Es hora de callar las armas, es hora que hablen los Pueblos...

Nuestros mejores deseos para esta jornada...

Abrazos,

Pablo Ruiz

Equipo Latinoamericano del Observatorio por el Cierre de la Escuela de las Américas
SOAWatch